



Vicente Hernández Franco
**Director Padres y
Maestros**
vhernandez@comillas.edu

Tiempo de educar, tiempo de calidad

Cuando esta revista llegue a sus manos en el mes de junio nos encontraremos finalizando el curso actual. Es tiempo de balance y celebración por los objetivos conseguidos, el principal de todos: comprobar con satisfacción la progresión académica, personal y humana que fruto de nuestro trabajo como educadores se ha producido en cada uno de nuestros alumnos. Es tiempo en el que los equipos directivos planifican la organización y las innovaciones que pueden poner en marcha para el curso siguiente. Es tiempo de prepararse para disfrutar del merecido descanso vacacional que nos permita compartir más tiempo con nuestros seres queridos y conectarnos más y mejor con nosotros mismos.

La misión compartida exige que desde la familia y la escuela cuidemos todos los detalles para que cada alumno reciba la mejor atención que precise según sus circunstancias y talentos.

En este número hemos querido recoger artículos de distintas temáticas, todos ellos con un mismo hilo conductor: el tiempo de educar ha de ser un tiempo de calidad. Los temas que se ofrecen en los distintos artículos y experiencias de este número nos ayudarán a reflexionar sobre la calidad de nuestro tiempo dedicado a educar: el liderazgo pedagógico como clave del éxito en todo proceso de innovación educativa; la evaluación psicopedagógica como retroalimentación real para la mejora de los procesos de enseñanza y aprendizaje; la educación emocional, y el cuento como herramienta para su desarrollo; la resolución de conflictos en el contexto escolar mediante procesos de mediación; la relación familia-escuela desde la perspectiva jurídica; cómo educar a nuestros alumnos para el desarrollo de una identidad digital segura y responsable; la experiencia de una madre con su hijo TDAH y cómo con los juegos de magia y sus trucos se puede ayudar a estos alumnos a mejorar su motivación y concentración a la hora de realizar tareas de aprendizaje escolar. La educación de nuestros niños y niñas, la obra que tenemos entre manos padres y educadores como misión compartida, exige que desde la familia y la escuela cuidemos todos los detalles para que cada alumno reciba la mejor atención que precise según sus circunstancias y talentos, una educación completa que les lleve a ser personas buenas y felices. Animamos a todos los lectores a gustar de los artículos recogidos en este número y confiamos en que les resulten inspiradores tanto en lo personal como en lo profesional.

Para finalizar, hacemos llegar desde Padres y Maestros nuestra felicitación a los 21 Centros de Fundación Educación Católica (FEC) en su 25 aniversario. Un proyecto consolidado que da muestras de su madurez, centrado en la educación, la innovación, la evangelización, la excelencia, el compromiso por la justicia y la sostenibilidad. Un proyecto que, de la mano de laicos y religiosos, cumple 25 años al servicio de la sociedad y de la Iglesia, como nos señala su lema, "haciendo escuela y educando personas".